

## ABSTRAK

**Eva Srihartati, NIM 308322024. Peranan Museum Simalungun Sebagai Media Pewarisan Nilai Budaya. Skripsi, Jurusan Pendidikan Antropologi, Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan 2014.**

Peranan museum Simalungun sangat penting sebagai sarana pewarisan nilai budaya. Karena melalui museum Simalungun, generasi muda dapat melihat, mengetahui dan mengenal kebudayaannya. Peninggalan – peninggalan sejarah yang ada di museum Simalungun mempunyai nilai budaya yang tinggi.

Kegiatan- kegiatan yang dilaksanakan di museum Simalungun dan benda-benda bersejarah yang tersimpan di museum Simalungun menjadi salah satu media untuk mewariskan budaya simalungun kepada generasi muda. Sehingga sering dilaksanakan berbagai kegiatan di museum Simalungun seperti pertunjukan memainkan alat musik tradisional, pertunjukan menari ( manortor ), pertunjukan mandihar dan pertunjukan lainnya. Tujuan penelittian ini adalah untuk mengetahui bagaimana peranan museum Simalungun sebagai media pewarisan nilai Budaya. Dan bagaimana perkembangan museum Simalungun.

Penelitian ini dilaksanakan di Yayasan Museum Simalungun, jln, Sudirman no 10 pematang Siantar, Kecamatan Siantar selatan. Tehnik yang di gunakan untuk mengumpulkan data adalah observasi, wawancara dan studi dokumen. Tehnik wawancara yaitu dengan mewawancarai beberapa informan yang sedang berkunjung ke museum simalungun pematang siantar. Hasil penelitian ini adalah Museum Simalungun mempunyai peran yang sangat penting untuk mewariskan nilai budaya kepada generasi muda khususnya generasi muda suku Simalungun. Di museum Simalungun tersimpan berbagai benda-benda peninggalan sejarah yang mempunyai nilai budaya yang tinggi. Dan Museum Simalungun sering melaksanakan kegiatan kebudayaan untuk menunjukan kepada masyarakat luas dan kepada Masyarakat Simalungun pada khususnya tentang pentingnya pewrisan nilai budaya. Jadi, Museum Simalungun mempunyai peran penting sebagai Media pewarisan Nilai Budaya.

**Kata Kunci : Museum, Pewarisan Nilai Budaya**